



## Artículo interesante de O'Donnell publicado en varios ROTATIVOS YANQUIS

### Analiza el "caso español" en su relación con Estados Unidos y Rusia

NUEVA YORK.—El «New York Daily News», «Times Herald», de Washington, «Chicago Tribune» y la respectiva cadena de periódicos publican un artículo de John O'Donnell, que, entre otras cosas, dice:

«El departamento de Estado puede ser tan testarudo como cualquier individuo cuando llega la ocasión de reconocer errores y francamente tan terco cuando tiene que dar explicaciones por insultos estúpidos. Esto es en el fondo la cuestión del retraso del departamento de Estado en restablecer el pleno reconocimiento diplomático de España y extender a esta nación los beneficios del Plan Marshall e incluir a la estratégica Península Ibérica en el Pacto del Atlántico.»

Muchos que trabajan bajo Dean Acheson y sus portavoces en la O. N. U. no quieren admitir que estaban equivocados cuando siguieron los llamamientos de Stalin hace dos años y medio y tomaron la línea del Kremlin, poniendo a España en la lista negra y cortando las plenas relaciones diplomáticas. Probablemente haya sido un bien que en un Comité del Senado le hayan dicho a Acheson que la mayoría del Congreso favorece el reconocimiento pleno de España. La actitud inspirada por el Kremlin de nuestro departamento de Estado tuvo un buen paso del presidente de la Comisión de Presupuestos, senador Mac Callar, de Tennessee, y el senador de Nevada, Mac Carran.

El jefe del departamento de Estado estaba en el Senado explicando la necesidad de millones para pagar a sus embajadores. Mac Carran le dijo que hasta que su política con España no sea cambiada cerniera con el más fino cernedor sus peticiones de créditos. Acheson no salió muy bien del encuentro.

Acheson y la Casa Blanca conocen el alarido que saldría si hubieran de reconocer que nuestros diplomáticos fueron unos estúpidos cuando hicieron el juego al camarada José Stalin allá en 1946 y apoyaron su mano contra la nación de Europa occidental cien por cien anticomunista. Cada rojo norteamericano al descubierto o clandestino, cada rosado, cada camarada viajero de cabeza blanda, cada universalista y cada anticatólico profesional entraría en acción. En los últimos meses les hemos oído a todos. El lector quedaría sorprendido al ver la procedencia de las denuncias hechas contra España, que vienen de estas organizaciones. La Brigada Lincoln, el Comité de Acción para liberar a España, el Comité Coordinador Pro República Española, el Comité norteamericano de ayuda a la democracia española, el Comité norteamericano de ayuda a España. Todas estas organizaciones fueron declaradas el 27 de abril, por el Departamento de Justicia como subversivos, es decir, los frentes norteamericanos de propagandistas del Kremlin en realidad no podemos acusar mucho a Stalin por su pretensión de derribar al Gobierno español bajo Franco. Después de todo fué quien luchó contra el comunismo el primero y el que lo hizo con más fiereza, y luchar contra los esfuerzos de

los comunistas de dominación del mundo resulta que es el punto número uno de la política del Gobierno de los Estados Unidos en el presente momento. Fué vivo Stalin al conseguir de nosotros que pusieramos a herir a su enemigo número uno. Lo que no es inteligente es nuestra actitud de servir de instrumento de Moscú, y desde un punto de vista militar, cada autoridad competente del pentágono señalará en seguida al valor de tener a España y Portugal de nuestro lado, y si cuando la «guerra fría» toma el camino de la «batalla caliente», si la tercera guerra mundial viene, necesitaremos ayuda de la nación que está en la puerta del Atlántico y del Mediterráneo.

El camarada José Stalin ha soltado muchas carcajadas en nuestras narices desde Yalta, pero si nosotros empujamos a España, el camarada Stalin podría disfrutar de la carcajada global de todas las épocas, y exclusivamente a nuestra costa.»

## El «Times» recomienda que Inglaterra, Francia y Norteamérica tomen la iniciativa en el envío de embajadores

LONDRES.—El diario «The Times» recomienda hoy que Gran Bretaña, Estados Unidos y Francia adopten la iniciativa en la reanudación de las relaciones diplomáticas normales con España.

El periódico acusa a las tres naciones de timidez al abstenerse de votar en el Comité Político de la O. N. U. el sábado, cuando se pedía un libre intercambio de embajadores con España. Agrega que tanto los países orientales como los occidentales han reconocido que la resolución de la O. N. U. en diciembre de 1946, por la que se pedía fuesen retirados los jefes de las Misiones diplomáticas en Madrid, fué un gesto inútil. «Fué —agrega—meramente el alfilerazo que irritó el orgullo español, y

## Estancia del general Gallarza, en Argentina

BUENOS AIRES.—A las siete de la tarde del domingo se celebró la entrega por el ministro argentino de Aeronáutica, general Gabriel Ojeda, de las condecoraciones concedidas por el Gobierno argentino al Ministro español del Aire, general González Gallarza, y a los miembros de la Misión española.

El general Ojeda impuso al general González Gallarza el distintivo de oficial del Estado Mayor Aeronáutico «honoris causa» de la Argentina y, después el secretario del ministerio leyó el decreto del Gobierno concediendo la Orden del Libertador en diversos grados al personal de la Misión española.

El Ministro español del Aire

El funcionamiento de las emisoras de Radio de alguna importancia cuesta millones de dólares cada año.

Los católicos deben saber que no se ha terminado todo regalando al Papa una nueva y potente emisora, sin asegurarle su costoso funcionamiento con un capital que permita que los aparatos trabajen.

## El jueves será levantado el bloqueo de BERLIN

BERLIN.—Una orden firmada por el gobernador militar soviético, mariscal Chuikov, confirma que el bloqueo será levantado a las 0,01 del jueves día 12.

En Londres un portavoz del Foreign Office ha declarado que las autoridades británicas de Berlín levantarán el contrabloqueo a las 0,01 del mismo día señalado por los soviéticos.

Se supone que las autoridades norteamericanas hagan otro tanto.—EFE.

### La Asamblea de Bonn aprueba la Constitución

BONN, 9.—La Asamblea de Bonn ha aprobado por 53 votos contra 12 la Constitución, que lleva el nombre de Ley Fundamental, la cual ha determinado el nacimiento del Estado de la Alemania del Oeste.

La Asamblea ha señalado el carácter provisional de su obra constituyente al rechazar una modificación de última hora por la que se proponía que la Ley Fundamental fuera objeto de referéndum. No será ratificada sino por los parlamentarios de los Estados de la Federación, ya que se trata de un instrumento de urgencia al que no cabe dar la solemne sanción popular.»

### La enseña de la nueva República

Ha sido adoptada para la nueva República Federal de Alemania la bandera de la de Weimar, roja y oro. Presentó la correspondiente moción el jefe de la tracción socialdemócrata, doctor Schimidt.

### Max Reimann, dice

El dirigente comunista Max Reimann ha afirmado en el Consejo parlamentario de Bonn, que no se pasarán muchas semanas sin que éste tenga que negociar con los representantes de la zona oriental. Acusó a los demás partidos de haber saboteado todas las tentativas de creación de una representación conjunta de las dos Alemanias, oriental y occidental, y de no haber cejado en la formación de un Gobierno occidental, incluso estando anunciada la conferencia de ministros de Asuntos Exteriores, «echando así arena en los engranajes de la máquina de la comprensión internacional». (EFE.)

### Se ha intentado volar la Central Eléctrica de Klingenberg

BERLIN.—La Policía del sector oriental anuncia que se realizó una tentativa el día 29 de abril para volar la central eléctrica de Klingenberg. Por su parte, el presidente del partido de unidad socialista, Jendretzky, ha manifestado en una reunión de funcionarios del partido que el acto de sabotaje en cuestión fué obra de los socialdemócratas, y que el mismo origen tienen ciertas tentativas hechas para cortar los cables del ferrocarril elevado y otras, de los Sindicatos Independientes, de llevar a la huelga al personal de ese ferrocarril. (EFE.)

## Camión arrollado por un tren

LEON.—En la carretera de Ponferrada a la Espina, el camión M. 76.946, conducido por Nicolás Gla García, fué alcanzado por un tren de mercancías. El vehículo resultó destruido y el conductor pudo arrojar a tiempo del camión, resultando ileso. El accidente se debió a dar el chófer un fuerte viraje con objeto de no atropellar a una niña. (Cifra.)

### Muere al caerse de un andamio

Bilbao.—Ha resultado muerto al caerse de un andamio el carpintero Antonio Portilla Marañón, de cincuenta y dos años de edad. (Cifra.)

### Gravemente herido por un autocar

BARCELONA.—En la avenida del Generalísimo, un autocar arrolló a un hombre, el cual resultó gravemente herido. (Cifra.)

### Aplastado por un vagón

OVIEDO.—El obrero Remigio González Mosaico, de cincuenta y ocho años, casado y con siete hijos, resultó muerto al ser aplastado por un vagón cuando trabajaba en una mina de Sotondio. (Cifra.)

### Anciana muerta por un autobús

HUELVA.—Un autobús atropelló a la anciana de setenta años Catalina Galvez Iglesias, causándole la muerte. (Cifra.)

### Se caen de la trasera de un camión

BARCELONA.—Han sido asistidos de diversas heridas Francisco Sánchez Ramón, de catorce años; Simón Ruiz Martín, de doce años; Francisco Espinosa García, de catorce, los cuales se cayeron de la trasera de un camión en que iban montados. (Cifra.)

## Se clausura la Cátedra Ambulante «Francisco Franco» en Arenas de San Pedro

Con un día verdaderamente primaveral tuvo lugar la clausura de la citada cátedra. Al acto asistieron el excelentísimo señor gobernador civil y señora; la delegada nacional de la Sección Femenina y jerarquías provinciales y de las autoridades locales.

Dió comienzo el acto actuando las Margaritas y Flechas, con unas magníficas tablas de gimnasia preparadas por la instructora de E. F. de la Cátedra, coros y juegos educativos. Siguieron los coros de Sección Femenina interpretando unas bonitas canciones enseñadas y dirigidas por la instructora de música de la Cátedra. Por último, unas camaradas de Arenas vestidas con el traje regional, y que habían entregado preciosos ramos de flores a las señoras y camaradas invitadas al acto, bailaron una jota castellana tocada por la banda del pueblo.

Se visitó la exposición de labores de la Cátedra, donde se admiró el magnífico trabajo de las camaradas profesoras, y jóvenes de Arenas.

En la plaza, fueron entregados los premios y diplomas a las flechas, margaritas y madres que se han distinguido por su asidua asistencia a las clases y consultorios; hicieron entrega de los mis-

mos, la delegada nacional, y el jefe provincial del Movimiento, quien a continuación, dirigió unas palabras, explicando el verdadero sentido que la Falange da al «feminismo», diciendo que se deseaba redimir a las mujeres de fábricas y oficios, donde lejos de desempeñar tareas superiores, se convierten en un número más, sin personalidad ni dignidad femenina; rescatándolas para el hogar que es su verdadero destino. Recordó con emoción a las novias que bordaron las flechas rojas sobre corazones heróicos, y que curaban heridas del cuerpo y del alma en los hospitales de sangre, que más tarde, se han convertido en esposas ejemplares con la ilusión y la misión de forjar hombres religiosos y enteros para el servicio de Dios y de España.

Sus palabras, fueron acogidas con una gran ovación y seguidamente se cantó el Cara al Sol, arriándose banderas.

Las autoridades e invitados, fueron obsequiados por el señor alcalde y concejales, con pasteles y vinos españoles, siendo despedidos por el pueblo con gran afecto.

La regidora provincial de Prensa y Propaganda

## Acuerdo italo británico sobre las colonias italianas

LAKE SUCCESS, 9.—De fuente británica se declara que el Reino Unido e Italia llegaron, en las recientes conversaciones Bevin-Sforza, a un acuerdo por el cual Somalia quedaría inmediatamente bajo el fideicomiso italiano y Tripolitania, al cabo de dos años, permaneciendo hasta entonces administrada por Inglaterra. Cirenaica, en fin, sería de tutela británica y el Reino Unido contaría con la ayuda de una comisión asesora integrada por el mismo, Estados Unidos, Francia, Italia, Egipto y representantes de la población local. Añade la información que esa fórmula, que está sometida al estudio de Norteamérica, prevé también la división de Eritrea entre Etiopía—con estatuto especial para las ciudades de Massaua y Asmara—y el Sudán Angloegipcio, y el fideicomiso de Francia sobre el Fezzán.—EFE.

## El mercado de Medina

MEDINA DEL CAMPO, 8.—La mejoría que ha experimentado el tiempo ha sido la causa de que el mercado semanal se viera muy concurrido de ganaderos y negociantes, que adquirieron 3.765 cabezas de ganado lanar; 132, de porcino, y 35 de vacuno.

Se pagaron las ovejas emparejadas con su cría de 400 a 460 pesetas; las ovejas sueltas, a 265 y 3c5, y las viejas para carne, a seis pesetas el kilo. Los corderos pascuales gordos, a 165, y los de peor calidad, a 125 pesetas unidad. Las corderas, a 175 pesetas cada una. Cerdos blancos del país, de siete semanas, a 175 unidad, y de tres meses, a 225; cebados, a 16,50 pesetas el kilo en vivo.

Bueyes de labor, a 14.000 pesetas el par, y vacas de labor, a 9.000 la pareja. Vacas de producción lechera, de 4.000 a 6.000 pesetas una, según clase y producción.—(Cifra.)

## Truman cumple 65 años

WASHINGTON, 8.—El Presidente Truman ha cumplido ayer sesenta y cinco años de edad. Un portavoz de la Casa Blanca anunció que el Presidente celebraría su cumpleaños en la intimidad con su familia.

Según el médico, general Wallace G. Graham, la salud de Presidente es excelente, a un que trabaja demasiado.—EFE.

## Caza de un oso en los montes de Pajares

MIERES, 9.—En la tarde del domingo, los cazadores de la localidad, Ángel García Bango, Cabino Alonso y Eusebio Hierba Garrazón, cazaron, en los montes que circundan el puerto de Pajares, un oso, que pesó seis arrobas.

En el primer momento le hicieron varios disparos de posta, logrando herirle en una pata.

Después de incesantes trabajos de búsqueda y grandes peligro de escalada, fué localizado el oso en un refugio natural, disparando sobre la fiera, Eusebio Hierba, y le dió muerte en el acto.

Los labradores del contorno han felicitado a los cazadores y muestran su gratitud por la eliminación de la fiera, que era el terror de la comarca.

## Todo asegurado en el Subsidio Familiar

DISFRUTARA DE PRÉSTAMOS NUPCIALES para su hogar en proyecto. Subsidios Familiares para sus hijos. Subsidios para su viuda y huérfanos. Premios a la Natalidad para su numerosa familia. Subsidios de Escolaridad para la instrucción de sus huérfanos. Trabajadores, procurad que vuestro patrono os inscriba en el Régimen Obligatorio de Subsidios Familiares.



# Desde Peñalba de Avila De Narrillos del Alamo Ecos de Barco de Avila

Es el uno de mayo. El cielo aparece nublado; sopla un fuerte viento con ventiscas de nieve, cumpliendo así la voluntad de su Creador. Las golondrinas no aparecen como el resto de los demás días. Las distintas avechillas cruzan el espacio con silencio y rapidez, obligadas por el frío impropio de la estación. Todo esto hace más patente la sabiduría y gloria de Dios. En el pueblecito de Peñalba se nota una alegría extraordinaria a los demás días del año. La población infantil corre de una a otra parte luciendo sus galas domingueras. Los hombres y mujeres comentan los sucesos que tendrán lugar en el día de hoy. A las diez de la mañana el tañido de la campana congrega a la casi totalidad de los vecinos en la Santa Casa de Dios. ¿No te extraña, lector amable, esta extraordinaria narración de simpática sencillez? Pues mira, todo esto, es preludio de la gran fiesta Mariana hecha a la Madre de Dios. Congregados los vecinos de este pequeño pueblo, en la iglesia parroquial, da principio a la gran fiesta religiosa el virtuoso y culto sacerdote, encargado de esta Parroquia, don Daniel Alonso, con la bendición de una imagen adquirida por las Hijas de María.

A continuación se organiza la procesión, que, con orden admirable, recorre las principales calles del pueblo, llevando en hombros a la nueva imagen, sus virtuosas hijas, que musitan oraciones y cantan piadosas canciones a la Madre de Dios. Llegados al templo, es colocada a la derecha del

## NECESITAMOS

representantes, sueldo, comisiones, trabajo fácil, pueblos localizados. Apartado 12.204. Madrid.

## Representante

Casa dedicada al renglón de rodamientos en toda su extensión, desea relacionarse con representante visite la industria metalúrgica y talleres de esta plaza y provincia. Imprescindible referencias y detalles organización. Escribid núm. 2.940. ALAS. Alcalá, 32. MADRID

**Unico,**  
**supremo,**  
**Coñac Viejo**



Estudie por correspondencia  
CONTABILIDAD-CORTE-CONFECCION-CULTURA GENERAL  
**ACADEMIA CCC** PIDA FOLLETO GRATIS HOY MISMO  
Apartado 108 SAN SEBASTIAN

altar mayor, donde estará expuesta durante el mes de mayo para ser colmada por sus mencionadas hijas de oraciones, cánticos y flores, aunque ya la ofrecieron, la natural de su corazón. Después da principio la santa misa, que el sacerdote entona con toda solemnidad, acompañado del joven sacristán, Cándido Sáez, que interpretó con el armonioso sencillas motetes en tanto que los fieles escuchan con verdadera piedad y recogimiento. La palabra santa que el ministro de Dios dirige a la muchedumbre, inflama los corazones de amor mariano, disponiéndose a recibir la Sagrada Comunión gran multitud de fieles y los niños de la escuela acompañados algunos de sus padres.

Por la tarde reunidos nuevamente estos vecinos en el santo templo, se reza con verdadero fervor el rosario y ejercicio de las flores, trasladándose después a la escuela nacional, donde se declaman poesías a la Virgen y se representan sencillas escenas de teatro, que como primera flor del mes de mayo, depositan en el corazón de su Madre Inmaculada los distintos actores, que sin distinción, son aplaudidísimos por el numeroso público.

¿No ves, paciente lector, al leer estas mal trazadas líneas y el lacónico descriptivo de esta festividad, nuestro entusiasmo por las cosas de Dios? Pues si tú también lo sientes, animate y disponte a imitar a estos sencillos admiradores de las cosas santas; ellos como tú, tal vez, carecían en su iglesia de la Inmaculada Concepción, no tenían medios económicos para adquirirla y menos para atender a nuestro Seminario, semilla de santos sacerdotes, pero he aquí, que una sencilla velada organizada por las simpáticas Hijas de María, con la cooperación de los entusiastas adultos de las clases de noche, y la dirección de hombres capacitados y de buena voluntad, señor maestro nacional y el acaudalado propietario de este pueblo don Justo López nos proporcionó los suficientes recursos para atender a estas dos aspiraciones, que vienen a llenar dos necesidades y el vacío de nuestro corazón, adquiriendo con el producto de ella, en lo que cooperó el pueblo en general, una preciosa imagen que es el encanto y alegría de este vecindario y dando al Seminario una suma que si no llena nuestras santas ambiciones al menos demuestran nuestro cariño y afecto por las cosas de Dios. Sacrificate, si sacrificio puedes llamar a esta obligación de cristiano, y escucha la frase evangélica que dice: Da lo que puedas, que Dios te devolverá el ciento por uno.

Un amante de la Virgen.  
L. S. M.

## NECESITAMOS

agentes importante adelante para la ganadería. Apartado, 118. Barcelona.

ELIXIR ESTOMACAL  
**SAIZ DE CARLOS**  
(STOMALIX)

Alivia el dolor de estómago, acidez, dispepsia, vómitos, diarreas en niños y adultos, dilatación y siccera del estómago, tonifica, ayuda a las digestiones y abre el apetito, siendo utilísimo su uso para todas las molestias que

**ESTOMAGO.**  
**INTESTINOS**  
VENTA EN FARMACIAS

Los vecinos de este pueblo hemos tenido la dicha de recibir la visita de la Virgen Santísima, bajo la advocación de «Virgen de la Peña de Francia».

Con este motivo, nuestra vida, tan tranquila de ordinario, ha sido alterada por el unánime deseo de rendirla pleitesía y homenaje.

El hecho de ser por Ella visitados, en imagen tan renombrada y milagrosa, aumentó el deber de honrarla de un modo especialísimo.

La Reina de los Cielos nos obligó aún más con su predilección, al ser el único pueblo de la provincia de Avila en donde quiso presentarse; si bien es cierto que tal visita más merece el nombre de aparición, ya que también nos era insospechada.

No creemos necesario decir, por ser de sobra conocido, que el Santuario en donde normalmente tiene su asiento nuestra Regia Visitante está enclavado en el pico más alto de la Sierra de Francia, partido de Sequeros, provincia de Salamanca a unos 1.800 metros sobre el nivel del mar; desde donde se atalaya una gran superficie de Castilla y parte de Portugal; y está atendido por frailes dominicos.

Uno de éstos, el P. Constantino, la trajo a nosotros el día 28 de abril, procedente de Armenteros,

pueblo limítrofe de la provincia de Salamanca, pasando por nuestro anejo, Mercadillo, donde posó breves horas.

A las seis y media de la tarde llegó a este término municipal rodeada de gran número de fieles, siendo recibida por nuestro virtuoso sacerdote don Segundo García, acompañado de todas las autoridades y del vecindario en pleno, en medio de un delirante entusiasmo que no decayó un instante hasta la despedida, verificada al siguiente día, a la misma hora.

Narrar, ni aun sucintamente el fervor y emoción puestos de manifiesto en todos los actos celebrados en honor de la excelsa Virgen, sería imposible por exceder a todo lo imaginable. Los rezos, plegarias, súplicas, cánticos, etcétera, fueron ininterrumpidos. Hasta durante la noche que estubo con nosotros, y durante la vela, que fué muy nutrida—hombres, mujeres, jóvenes de ambos sexos y hasta niños—no cesaron un momento las manifestaciones expresadas; señal inequívoca de que el amor a nuestra Madre Bendita está arraigado entre nosotros.

¡Viva la Virgen de la Peña de Francia!

¡Ella se digne proteger al pueblo de Narrillos del Alamo!

MANTOL.

**Cinco**  
**ESPAÑA**  
Espectacular conjunto  
de auténtico circo



**¡HOY!**

Martes 10 de mayo

8 tarde y 10,45 noche

Solemne presentación de su magno espectáculo.

**DOCE** soberbias  
atracciones **NUEVAS**

con los auténticos ases de la gracia

**Hnos. DIAZ**

**3 UNICOS DIAS DE ACTUACION**

## AREVALO

### NOTAS DE LA SEMANA

Hizo su aparición el mes de las flores y dadas las características con que se presentó le recibimos equipados de abrigos, bufandas y demás prendas propias del invierno ya que más bien parecía entraba éste.

En este plan, y merced al cambio de hora, siguió hasta el 4, en que, sin duda arrepentido, cambió en parte la temperatura y en ese día disfrutamos de una agradable temperatura y una lluvia beneficiosa para los campos y demás.

En el Colegio-Seminario de los Salesianos se celebró en los días 3 y 4 un gran homenaje a su director R. P. D. Maximiliano Franco, consistente en parte religiosa y parte recreativa, figurando en ésta una gran velada literario musical el día 3 y el 4 se puso en escena «El condenado por desconfiado» de Tirso de Molina actuando los aspirantes salesianos que

su cometido. A todos los actos que con tal motivo se celebraron, además de las autoridades, concurrió numeroso público que se adhirió al homenaje.

Por la comisión de festejos de nuestro Municipio ha sido confeccionado el programa para las próximas ferias, en el que figuran, grandes corridas de novillos toros carreras de bicicletas, conciertos musicales, tiro de pichón, partidos de fútbol y de pelota, reparto de premios a los niños de las Escuelas Nacionales y otros atractivos que sin duda merecerán el aplauso de los feriantes.

En la parroquia de Santo Domingo se celebra el mes de mayo o de María con estación, rosario y ejercicios de las flores.

Terminadas las reformas llevadas a cabo en el paseo de la Alameda y en pleno brote cuantas plantas de adorno en él se han

## Ecos de Barco de Avila

### Nueva industria local

Dejábase sentir en esta población la existencia de cámaras frigoríficas para mercancías diversas, como igualmente la instalación de una fábrica de hielo que cubriera las necesidades de la villa y del partido, que, necesariamente, por la carencia de tal industria, había de recurrir, con los naturales trastornos, a las poblaciones más inmediatas.

He aquí, que ya está decididamente resuelta esta dificultad, toda vez que el dinámico industrial don Delfín Serradilla, ha puesto en funcionamiento perfecto y en las mejores y más modernas condiciones, varias cámaras frigoríficas y una excelente fábrica de hielo con una producción diaria de mil kilos, cantidad suficiente para abastecer el consumo regional.

Felicitamos al señor Serradilla por su laudable iniciativa y hacemos votos porque el éxito más rotundo corone los esfuerzos realizados en el montaje de la nueva industria.

### Primera comunión

Nuestro digno y querido párroco y virtuosas catequistas de la localidad se hallan preparando concienzudamente en la capilla del Hospital de San Miguel a numerosos niños y niñas que han de celebrar su primera comunión, aparte de la también magnífica labor educativa que en el mismo orden realizan en las escuelas los respectivos profesores de ambos sexos.

La fecha en que las criaturas recibirán a Jesús, ha sido señalada para el día 26 de los corrientes festividad de la Ascensión del Señor.

### Ejercicios de las flores

El mes de mayo es el dedicado a María y siempre nuestra villa ofreció a la Virgen sus oraciones con la asistencia nutridísima de fieles a los ejercicios que se celebran en la Iglesia Parroquial.

Esta se halla concurrísimos todos los días y ofrece el gran, Dios aspecto que la Santísima Virgen merece.

### Obras en los Juzgados

En el edificio donde se encuentran instaladas las diferentes dependencias de los Juzgados de primera Instancia e Instrucción y Comarcal se efectúan actualmente obras que dan a dichos organismos todo el empaque que su alta misión reclama.

### Limpieza de Calles

El Municipio se ha propuesto, al parecer, que nuestras calles sean siempre un dechado de limpieza, y, a tal efecto, desde hace varios días, se ha intensificado notoriamente este servicio con gran complacencia de los vecinos que alaban la susodicha determinación.

Nos congratulamos de ello y estimamos que no debe escatimarse dispendio alguno para que la villa y sus alrededores presenten siempre un aspecto de limpieza digno de tal nombre.

### Cementerio

Una buena y urgentísima obra se ha verificado en el cementerio. Se trata de la limpieza absoluta

instalado podemos augurar que será el sitio preferido para el próximo verano, ya que en él se han de contar además de su belleza, comodidad, puesto que se ha dotado de grandes y cómodos asientos y esperamos que las fuentes en el existentes funcionarán y hasta se iluminará en las debidas condiciones.

L.

ta, cuya necesidad revestía desde hace tiempo una urgencia inusitada. Hoy ya, la visión del lugar es distinta, y, se dice, de fuentes muy autorizadas, que en breve comenzarán los trabajos para realizar importantes reparaciones en los edificios municipales allí existentes.

### Lluvia bendita

También aquí, y desde hace bastantes días, la lluvia de vez en cuando, ha dejado sus necesarios beneficios, cambiando notablemente el panorama campesino.

La cantidad, sin ser abundante, surtió su efecto momentáneo y ha calmado la ansiedad que como en multitud de poblaciones hondamente se dejaba sentir.

### Feria de Mayo

Los días 6, 7 y 8 del actual, se ha celebrado la tradicional feria de Mayo, concurriendo numerosos forasteros que dieron la natural animación a la villa.

### Ejercicios de tiro

Durante los días 3, 4 y 5 han realizado diversos ejercicios de tiro las fuerzas de la Guardia Civil de la línea al mando del teniente jefe de la misma.

Los ejercicios tuvieron lugar en los sitios de costumbre, o sea, en las inmediaciones del «Cerro Francés».

### Nuevo Comandante del Puesto de la Guardia Civil

Se ha hecho cargo de este puesto de la Guardia Civil, nuestro buen amigo el sargento don Jesús Antona Sánchez, que en grado inferior prestó anteriormente sus servicios en esta localidad, y que se hallaba en la actualidad con igual mando en el pueblo de Candeleda.

### Sociedad

Ha pasado breves días entre nosotros el dilecto amigo don Jesús Mañoso, quien reside en Lima desde hace varios años, habiendo efectuado el viaje en avión hasta el aeropuerto de Barajas.

El anhelo de visitar su patria chica y a sus familiares, fué el objeto exclusivo del nostálgico viaje.

En la Sala Audiencia de este Juzgado de Instrucción, ha jurado el cargo de procurador de los Tribunales, don Domingo Soria Sacau, hijo de la villa.

### Sea enhorabuena.

RESFLO.

## PRECISAMOS

representantes para farmacia, perfumería y otros. ANTEL. Ramón de la Cruz, 94. Madrid.

## PUBLICACIONES

Revista «Mujer», número de mayo

Con una gran colección de vestidos y creaciones de la moda para el buen tiempo, se nos ofrece este número de «Mujer». Modelos para estar en casa, así como los últimos aciertos de Rochas, Hein, Worth, Bruyere y otros muestran sus líneas, detalles y coloridos.

Rachel Gaymen escribe la crónica complementaria que oriente sobre el buen gusto. Dos artículos acerca del cuidado de la belleza y salud femeninas revelan los secretos del andar alroso y explican las reglas para no dejar que las manos envejecan.

Añadiremos dos reportajes de gran interés, uno sobre la Venus de la era atómica y otro sobre la estrella de cine Margaret O'Brien que celebra una entrevista con la colaboradora de «Mujer» Josefina Carabias.

Completan el número las secciones de variedades, labores, consultorios, etcétera.

## Vidaurreta y Compañía, S. A. INGENIEROS

Maquinaria agrícola. Electrificación de fincas. Grupos-bomba eléctricos y de gasolina. Recambios. Proyectos. Presupuestos. Encargado de la Sucursal de Avila: LUIS ARAGONES





## Copa de Primavera

Deportivo Palencia, 2: Cultural Leonesa, 1

PALENCIA (Servicio especial) Con una tarde espléndida para el espectador, pero demasiado calorosa para los jugadores, ha empezado el Torneo de Primavera, enfrentándose, bajo las órdenes de Mañueco, los siguientes equipos:

Cultural Leonesa.—Guerra; Macario, Andrés; Ricardo, Casuco, Yusta; Michín, Justí. Hurtado, Chuca y Landete.

D. Palencia.—Julines; Patico, Insa, Lirio; Juanito, Herrero; Herrera, Wunch, San Emeterio, Gómez y Losco.

Asiste bastante público. Empieza con peloteo de tanteo. Ambos conjuntos juegan tranquilos y sin gran velocidad. Poco a poco se van animando. Se impone el equipo local, dominio que había de durar durante toda esta primera parte. Casi toda ella se ha jugado en terreno leonés, y solo algunas escapadas realizaron los forasteros. A los cuatro minutos hay un avance por el lado derecho palentino. Recoge la pelota Herrera, y se interna velocísimo. Cuando se acerca a la meta leonesa, sale el portero, y entonces, Herrera cede muy bien a San Emeterio, quien, batido ya el portero, no tiene más que tocar la pelota con la cabeza y marca así el primer gol para el Palencia.

A partir de este gol, los peligros en la meta leonesa se suceden, luciendo mucho su defensa, especialmente su portero Guerra, que hace paradas muy difíciles. Se le aplaude mucho. A los 28 minutos Herrera coge el balón avanza, cede a Wunch y éste, a su vez, pone el balón a los pies de Gómez, quien por bajo y de fuerte tiro marca el segundo tanto para el Palencia. El equipo local está jugando mucho y bien. Sigue luciendo Guerra en sus paradas inverosímiles. Se lesiona San Emeterio, avanzada esta parte, y tiene que ponerse de extremo, pasando Gómez al centro del ataque. Pero desde entonces, no existe tal ataque, pues se desconecta por completo, y aunque siguió el dominio hasta el descanso, no marcaron ningún otro gol, por ineficacia de la nueva alineación. Con 2-0 a favor del equipo local se llega al descanso.

Cambia por completo la decoración en la segunda mitad. Al minuto escaso de empezar, un avance por el lado derecho leonés es aprovechado por Chuca, quien desde lejos lanza un tiro fortísimo por el ángulo superior izquierdo y marca el primero y único gol para Cultural. A partir de este gol, el dominio fué favorable al equipo forastero, que, constantemente hace muchas incursiones a la meta de Julines pero se desaprovechan porque sus delanteros tienen la pívora mojada esta tarde. Solo un tiro de Justí y otro de Hurtado son peligrosos, pero Julines los para con mucha seguridad. Así hay quince minutos de buen juego leonés, pero no obtiene los frutos que se esperaban. Decae el juego, y ambos equipos dan muestras de cansancio. Muchísimo más abatidos se encuentran los jugadores locales, que no dan un balón bien, y están agotados. Los leoneses más entusiasmados y con más fuelle, siguen dominando, pero ya su juego decayó muchísimo en calidad y apenas si hay alguna jugada que merezca reseñarse. El público se impacienta y hay algunas palmas de tango...

Y así, van transcurriendo los

minutos. Con mayor dominio leoneses, pero sin que su delantera dé señales de eficacia, a pesar de que sus medios, están jugando mucho y bien. Y sin más variación, con la victoria del Palencia por 2-1 termina el partido.

La Cultural Leonesa dió, sensación de poder hacer algo más de lo que le vimos. No le falta entusiasmo y velocidad. Destacó sobre todos Casuco, incansable, en todas partes. Yuste le siguió en méritos, juntamente con Guerra y Andrés. De la delantera, ya hemos dicho que estuvo desastrosísima, y solo Justí y Chuca, hicieron algo notable, juntamente con un par de tiros de Hurtado. El Palencia jugó bien hasta la lesión de San Emeterio. Desde que éste se puso de extremo—cojeando e inútil, para acabar retirándose avanzada la segunda parte—falló la delantera. Y en la segunda parte, les faltó fuelle.

Es indudable que el excesivo calor—como antes decimos—perjudicó a ambos conjuntos.

El arbitraje de Mañueco, perfecto. Muy metódico y cortandolo todo. Nos gustó mucho, así como al público, que le aplaudió. —Gopegú.

### Clasificación

	J	G	E	P	F	C	P
AVILA...	1	1	0	0	5	1	2
Palencia..	1	1	0	0	2	1	2
Leonesa..	1	0	0	1	1	2	0
Burgos...	1	0	0	1	1	5	0

### Educación del público abulense

No es hora todavía de hacer un balance de la tempora futbolística

ca, máxime cuando acaba de comenzar una nueva competición que puede influir en la estadística.

Pero no queremos dejar sin resaltar las constantes pruebas que desde que comenzó el fútbol oficial en Avila ha dado nuestro público de una constante educación acompañada de un correcto respeto que merece destacarse.

Porque en el campo de San Antonio habrá habido sus más y sus menos con los árbitros, con los jugadores propios o extraños o entre los mismos espectadores; pero ni una sola vez desde que San Antonio está dedicado al fútbol, se han dirigido los espectadores a los palcos de las autoridades deportivas para manifestar de manera más o menos estentórea su desagrado o su protesta.

Y esto que para muchos habrá pasado desapercibido, no podemos menos de valorarlo desde estas columnas ya que han sido muchas y sonadas las ocasiones en que en otros campos de Primavera; Segunda o Tercera División se han producido escándalos de los que el blanco de las iras eran las personalidades deportivas que ocupaban los sitios de honor. Sin que queramos particularizar lo que todos conocen.

Es una prueba de exquisita educación el respeto a los sueriores, de cualquier orden que sean; y nunca debe tomarse a éstos como piedra de escándalo, sean cuales fueren sus responsabilidades, sus omisiones o sus yerros, pero de esto por fortuna no podemos lamentarnos en Avila y lo recogemos con agrado para que sirva de ejemplo donde lo necesiten.

## La II Vuelta Ciclista a Avila despierta gran interés

### Más de cien solicitudes de inscripción

### Comienza el ofrecimiento de primas y copas

Verdaderamente, la II Vuelta Ciclista a Avila está tomando un interés insospechado. El éxito de la edición del año pasado, lo atractivo del recorrido y la importancia de los premios, unido a que este año no se celebra la Vuelta a España, han hecho que de toda la Península se recibían en las oficinas de Educación y Descanso solicitudes de inscripción, que hasta ayer pasaban del centenar. De Logroño, de Andalucía y no digamos de las provincias limítrofes llegan cartas interesando la inscripción de corredores aficionados.

Pero no son solo los aficionados. Los ases del pedal también se han interesado por la carrera porque puede servirles de entrenamiento para las grandes pruebas nacionales y la Vuelta francesa en preparación. Y si la carrera fuera libre, podríamos asegurar que el número de participantes iba a ser tan elevado como escogido.

Mas las normas de Educación y Descanso en esta clase de pruebas, aplicadas a la Vuelta a Avila, no permiten admitir todas las inscripciones solicitadas. En primer lugar, porque solamente han de ser admitidos los corredores aficionados, excluyendo a los que del pedal han hecho un medio de vida. En segundo término, porque se ha circunscrito la prueba por equipos a las provincias limítrofes con Avila, añadiendo este año

la de Zamora por las atenciones que ha tenido con Educación y Descanso de nuestra provincia en otros aspectos. Y por último, el deseo de que la organización sea perfecta y no rebase los medios técnicos y económicos presupuestados, ha aconsejado y así se ha acordado, que el número máximo de corredores sea de cincuenta.

Se han admitido en firme las inscripciones de dos equipos: el de Segovia—jersey azul, amarillo y azul—integrado por Esteban Casado, que tan excelente papel realizó el año anterior, y los hermanos Lucio y Enrique Velasco García, siendo de esperar que este equipo se amplíe a otros dos corredores para que no les pase lo que el año pasado, que por incidentes, no hubo número de corredores para puntuar en la clasificación colectiva. El otro equipo inscrito es el de Colmenarejo integrado por Vicente Elvira, Wenceslao Romano, Francisco Panadero, Lucas Gala y Víctor Gómez; estos corredores vestirán maillot amarillo.

Como individuales, el grupo de empresa del diario madrileño «Pueblo» ha inscrito a José Luis Caro y Antonio Ureña.

Las Organizaciones de Educación y Descanso de Valladolid, Madrid, Zamora y Salamanca anuncian que en breve mandarán la lista de sus corredores. Toledo

## Después de "El Día del Clero Indígena,"

Yo he visto allá entre lomas, Palomarcitos blancos... Bandadas de palomas rondaban el espacio sin cesar: y vi que al fin, dejando del mundo pompa y ruido, entraban en el nido la dicha y paz del alma allí a bus-

car. Palomas que dichosas el místico murmullo de aquel Palomarcito a escuchar, tendisteis generosas las alas, al arrullo del dulce Prisionero del Altar. Por El con fe supisteis, halagos y riqueza, trocar por la pobreza del áspero sayal.

Mas... ¡ay!, que un mismo techo de aquel Hogar Sagrado, cobija a vuestro Amado Tesoro inagotable... Celestial.

Palomas, palomitas de blanca vestidura; que vuestra vida pura oculta a Dios, del mundo el lodazal.

Que sois con raudó vuelo que os lleva hacia la Altura, estrellas que la albuza mostráis con brillo excelso... virginal.

Palomas... palomitas de aquellos palomares, que vais, cruzando mares, sembrando la Doctrina de Jesús: y a aquesta Luz divina se nublan los pesares, y suave se hace el yugo de la Cruz. Palomas mis palomas de blancos Palomares... Poblado vais de altares, do a Cristo Rey se adora,

un Mundo en quien la aurora de nuestra Fe Sagrada, brillar va... en la Alborada de un bello amanecer: Limpiando vais las almas de errores e ignorancia... La Imagen y fragancia de Cristo derrotando va a Luzbel.

De mares tenebrosos sósos faros refulgentes... Su luz buscan fervientes, las almas, orientando su bajel. Y Oriente y Occidente sembrando vuestra mano, de vida, el fértil grano, do espigas sazonadas, nacerán.

De flores esmaltando las tierras pedregosas... violetas, lirios, rosas venciendo a las espinas, brotarán. Como ángeles sus alas las almas cobijando... Por ellas se inmoldando...

La Tierra en Cielo, convirtiendo (van. Señor, cuando contemplo la gloria que estas almas os van dando,

me angustio, recordando a tantas que a la vez se van perdiendo...)

Por ellas, anhelando\* estoy ser oblación, que aquestos ríos que, ciegos, de tu Amor están hurtyendo lograra introducir en tu Palacio.

Vivir cual las palomas de aquellos blancos Palomares (míos, que viera allá, entre lomas, buscar del Claustro el virginal espacio.

María de Nuestra Señora de la A. Secretariado de Misiones.

## Servicio Nacional del Trigo

Jefatura Provincial de Avila

Se hace público para general conocimiento, que por la Delegación Nacional del S. N. T., han sido aprobados los precios que para las harinas regirán en esta provincia durante el mes de mayo, los cuales son los siguientes:

### Harina cupo abastecimiento

Trigo.—Harina del 89 por 100, 312'77 pesetas en Qm.

Centeno.—Harina del 75 por 100, 291'90 pesetas en Qm.

Cebada.—Harina del 60 por 100 138'53 pesetas en Qm.

### Harinas cartillas fábrica

Trigo.—Harina del 89 por 100 157'71 pesetas en Qm.

Centeno.—Harina del 75 por 100, 162'57 pesetas en Qm.

El jefe provincial, Luis Aragonese.

## Organización Nacional de Ciegos

Delegación de Avila; Tostado, 7 Teléfono 96

En el sorteo celebrado el día 9 de mayo de 1949 han resultado premiados los números siguientes

Con 25 pesetas el número 022 Premiados con 2'50 pesetas todos los números terminados en 22

SOLO EL EMPRESARIO debe sufragar las cuotas del Subsidio de Vejez. Si descuenta algo a sus obreros, falta a la Ley.

la Universidad de Upsala; profesor Nordenson, de la Real Academia de Ciencias de Suecia. Por Italia, Franchesco Severi, presidente del Instituto de Alta Matemática de Roma; profesor Sahluccl, secretario de la Academia Vaticana; profesor Mauro Piconi, director del Instituto de Matemática Aplicada de Roma, general Luigi Broglio, investigador de cuestiones aeronáuticas. Por Suiza, profesor Maurice Lugeon, geólogo; M. Ros, director de Laboratorio de Ensayo de Materiales de Zurich profesor Scherrer. Por Colombia, don Gabriel Carreño Mallarino, encargado de Negocios; don Guillermo Hernández de Alba, cónsul general, y el reverendo padre Mar, celino de Castelli, capuchino.

Las reuniones de carácter científico, celebradas estos días en Madrid, que han alcanzado un eco extraordinario en el mundo entero, culminaron con esta sesión, que fué presidida por el Caudillo

Su Excelencia se dirigió al salón de actos, que se hallaba engalanado con reposteros y banderas, acompañado por el Ministro de Educación Nacional y séquito, ocupando seguidamente la presidencia y sentado a su derecha el Ibañez Martín y a su izquierda al presidente de la Academia, señor Casares Gil. Los asistentes al acto recibieron al Caudillo puestos en pie y en medio de una gran ovación. En el estrado presidencial se encontraban también el secretario de la Academia; don José María Torroja, y el representante holandés en estos actos, profesor Itersen. A la izquierda del estrado presidencial, y en lugar destacado, se hallaban los Ministros de Industria y Comercio y de Obras Públicas, así como los académicos y los representantes extranjeros en los actos centenarios. También ocupaban sillones los representantes de las demás Reales Academias: por la jurisprudencia, señor López Otero; por la de Bellas Artes, Conde de Casal; por la de Ciencias Morales y Políticas, el señor Gascón y Marín; por la de Farmacia, el Señor Zúñiga; también se hallaban en el salón representantes de diversos Ministerios entre los que figuraba, por parte del de Asuntos Exteriores, el consejero de Embajada señor Jorro,

## Magno Congreso Científico

Es el que en la semana pasada se ha celebrado en Madrid, para conmemorar el primer Centenario de la Real Academia de Ciencias Exactas, Físicas y Naturales.

A él ha asistido, en representación del Seminario, el docto catedrático de este centro, D. Gordiano M. Ahumada, quedando nuestro Seminario incorporado gloriosamente al universal movimiento científico moderno.

Además de las más eminentes personalidades científicas nacionales, han asistido los siguientes: Científicos extranjeros: Por Estados Unidos, doctor Theodore von Karman, director de la Oficina de Inventos de Aviación y representante de la Academia Nacional de Ciencias, y George M. Foster, de la Smithsonian Institution. Por Inglaterra, Cyril Hindselwood profesor de Química-Física en la Universidad de Oxford y miembro de la Royal Society de Londres, profesor Smith, catedrático de Óptica Física. Por Portugal, profesor Celestino de Costa, de la Academia de Ciencias de Lisboa; profesor Machado Costa, director del Museo de Mineralogía de Lisboa. Por Alemania, Gerhaed Rohlis, vicepresidente de la Academia de Munich, y Ludwig Foepf, matemático de la Universidad de Estrasburgo. Por Francia, Gaston Julia, vicepresidente de la Academia de Ciencias de París, Gabriel Bertrand, decano de la Academia de Ciencias de dicha capital. Louis Fage, geólogo; Pao Fallot, geólogo Kampe de Perlet, de la Universidad de Lille. Por Bélgica Paufor, marie; de la Academia de Ciencias y Artes Bruselas, Armand Renier, de la Real Academia de Bélgica; Charles Lanneback, físico. Por Holanda Van Itersen, de la Academia de Amsterdam; profesor Bouwer, matemático, doctor Biezano, rector de la Universidad Técnica de Delf. Por Suecia, profesor Svedberg, premio Nobel y catedrático de Química Física de

Respecto a los corredores de Avila, hay cuatro inscritos, pero no queremos dar sus nombres hasta que se haya formado el equipo que represente a la organización provincial; de individuales han sido varios los que han acudido a informarse, esperándose que en breve formalicen sus inscripciones. Para conocimiento de todos se recuerda que el plazo de inscripción termina el día 17 del actual.

Han ofrecido copas el excelentísimo señor gobernador civil de la provincia, el delegado nacional de Sindicatos, el delegado provincial de Avila, la Jefatura provincial de Educación y Descanso y la Sociedad de Tiro de Pichón. Las primeras primas ofrecidas han sido: la Casa Mengotti, de Arévalo, 100 pesetas para el primer clasificado en la 4.ª etapa y 50 para el primer abulense. La Casa Medem, 150 pesetas al primero de la clasificación general al terminar la Vuelta y otras 150 al primer abulense clasificado.

Ya están terminados de confeccionar los itinerarios de cada etapa que publicaremos en un próximo número; asimismo están terminándose de imprimir los programas y carteles anunciadores, cuyas pruebas revelan depurado gusto artístico. No queremos terminar estas líneas sin hacer constar que toda la Prensa española se ha ocupado de la organización de esta magna prueba ciclista, y en particular, el prestigioso crítico y primera autoridad en materia del pedal, Ma-



## Clausura de la XI Semana de la Madre

El día ocho se clausuró esta Semana.

Con gran asistencia se celebraron los actos religiosos y por la tarde tuvo lugar el acto de clausura en la Casa Social Católica. Comenzaron los niños de A. C. con un hermoso canto a la madre.

Después, el señor consiliario del Consejo Diocesano hizo un resumen de los temas tratados en los días anteriores; da importantes consignas para el mayor fruto de esta Semana. La primera es la piedad en la madre, necesaria para el cumplimiento de sus deberes. La madre que ora sabrá entregarse a los sacrificios que le exige el cumplimiento de su misión. Vida interior, de piedad, de cultivo de las virtudes, será el mejor medio para cumplir su deber.

Como segunda consigna señala la vida de hogar, con la necesaria preparación; y tercera, la influencia directa de la madre en la sociedad, dando buen ejemplo y siendo espejo de virtudes cristianas.

Doña Carmen Blat, nos relató su visita al Santo Padre, con motivo de la entrega de ropa para los necesitados de Europa, después de describir con todo detalle los pormenores de la misma nos co-

mentó las palabras del Papa concediendo una especial bendición a los que trabajan en el Secretariado de familia, por ser ésta la base de la recristianización de la sociedad. Invita a trabajar en esta Obra de la Iglesia que es la A. C. sin regatear ni un sacrificio.

Por último, nuestro excelentísimo Prelado nos exhortó a que, como hijas fidelísimas de la Iglesia, cumplamos la consigna del Papa de trabajar por la familia, por formar a la madre, puesto que este es el mejor medio de atacar de raíz todos los problemas que tenemos pendientes. La mujer—dijo el señor Obispo— es la reina del hogar y debe triunfar en él. Destaca la importancia de la misión de la madre, altísima, porque es la fuente de donde han de salir los ciudadanos para el cielo. La mayoría de las madres no se dan cuenta de esto y dejan entrar enemigos terribles en su hogar, como es la ignorancia, yendo al altar sin saber la misión altísima del matrimonio, y la frivolidad, enemigo que cada vez va arraigándose más. La Semana de la Madre da el toque de alerta para que la madre recuerde y se dé cuenta de su dignísima misión.

Terminó dando a los asistentes su bendición pastoral.

## Donativos para la RADIO VATICANO

Padrinos (2.ª entrega), 130; don Longinos Gómez, 25; La Horcajada, 25; Encinares, 10; viuda de Gregorio Sánchez Gerra, 50; don Pedro Sánchez Cuesta, 50; Navarredonda, 62,25; Barajas, 24; El Losar del Barco, 25; una joven, 5; Santa María del Berrocal, 180; casa de Sebastián Pérez, 20; parroquia de Velada, 200; Torralba de Oropesa, 248; Piedrahita (2.ª entrega), 287; don Rufino García, 25; una viuda pobre de la parroquia de San Pedro, 10; Solana, 20; Grandes, 5; Gallegos de Sobrinos, 23,70; Hurtumpascual, 3,75; unos niños amantes del Papa, 5; Muñozgálindo, 1,075; don Miguel G. Cornejo, 20;

(Continuará)

NOTA.—Estos donativos se reciben en las oficinas de la Junta Diocesana para el Año Santo (Palacio Episcopal), en todos los Bancos de esta Plaza, Caja de Ahorros y Caja Central Rural (Bracamonte, 8).

## C N S.

### HERMANDAD SINDICAL LOCAL

Siendo necesario conocer esta Hermandad Local, las hectáreas que hay sembradas de patata temprana, en este término municipal, se pone en conocimiento de los productores lo comuniquen a esta entidad en un plazo de quince días.

El Jefe de la Hermandad Local.

### Ecos de Sociedad

#### Petición de mano

Por don Juan Martín, industrial de esta plaza, y señora, y para su hijo Patricio, ha sido pedida a don Vicente Encinar, industrial de esta plaza, y señora, la mano de su hija Angelina. Entre los novios se cruzaron los regalos de rigor. La boda se celebrará en breve. Enhorabuena.

### INVITACIONES

#### Circo «España»

Acompañada de atento saludo hemos recibido una invitación del Representante del Circo «España» que se halla estos días en Avila, instalado en la Plaza San Vicente, para presenciar su espectáculo.

Agradecemos a don Gerardo Gallano Rodríguez su amabilidad.

### Donativos para la Casa de Misericordia

Don José María Velázquez, 25 pesetas; señores cofrades de la Santa Vera Cruz, una comida extraordinaria, servida con toda delicadeza por los mismos. Bendijo la mesa don Marino Jiménez, administrador de dicho Centro benéfico; J. P. M., 6 pesetas.

### PUBLICACIONES

#### Memorias de la U. T. C. G.

Hemos recibido un ejemplar de la Memoria publicada por la Unión Territorial de Cooperativas del Campo, correspondiente a la importante gestión de este organismo en 1948. Felicitamos a la Junta Rectora por los variados aspectos de su actividad progresiva y agradecemos al señor presidente, don Enrique Aboín, su envío y atento saludo.

### SANCHEZ PRIETO MEDICO

PIEL—VENEREAS—SIFILIS

Consulta: 3 a 4 de la tarde y 9 a 10

de la noche

Duque de Alba, 4, 2.º

## EL ACUARELISTA RUIZ GIMENEZ

Conocíamos a Ruiz Giménez (primo hermano del embajador de España en la Santa Sede) por sus ensayos poético-literarios frecuentes en estas columnas de nuestro DIARIO DE AVILA, pero le vamos a conocer muy pronto, quizá en su faceta más interesante, como pintor acuarelista, dedicado exclusivamente al paisaje, en una magna exposición que se celebrará en esta ciudad de Santa Teresa, patrocinada por Educación y Descanso, de la Obra Sindical, en fecha que se anunciará oportunamente.

Los juicios que de este artista han emitido varios maestros como Maatínez Vázquez, Lola Gómez Gil, Rodríguez Muñoz y Estefany son por sí harto laudatorios, pero dejamos el fallo definitivo para el público avilense que contemplará y sancionará la Exposición de referencia en fecha muy próxima.

Nosotros que hemos contemplado, particularmente, sus 19 obras a exponer, auguramos y deseamos a este artista castellano, paisano del Cid, un gran éxito, contando siempre con la ayuda de Dios y de su fervorosa vocación artística.

Muchos son los frutos que confiadamente esperamos recoger de la Asamblea Eucarística del Valle del Tíetar; son innumerables las bendiciones que, un homenaje tan fervoroso de fe, de adoración y de desagravio al Divino Rey por los crímenes espantosos de la incredulidad y del ateísmo contemporáneo ha de arrancar del Corazón Sacratísimo de Jesús para las almas, para los pueblos del Valle del Tíetar y aún para toda la Diócesis. Bienaventurado el pueblo, que tiene y aclama a Dios por su Rey y Señor!

Nuestro venerado Prelado ha indicado en diversas ocasiones y documentos los frutos preciosos de estas Asambleas Eucarísticas Comarcales; sería delicioso, pero no es esta la ocasión de recorrerlos, espigando en ellos los dulcísimos frutos espirituales, que están llamadas a producir.

Como fin general, se trata nada menos, —dice el Prelado—, que de restaurar a fondo, la piedad eucarística de nuestro pueblo, como parte del programa de recristianización y «vuelta al Decálogo» y a la práctica integral de la vida cristiana. Hoy queremos ocuparnos solamente de un fruto precioso, que desde la primera lectura del programa de esta Asamblea nos ha llamado poderosamente la atención, por su actualidad, por su urgencia, y por que responde a una de las grandes preocupaciones de Pío XII, la justicia social.

Con un acierto insuperable, según nuestro humilde entender, la Comisión organizadora ha dedicado uno de los días de esta Asamblea Eucarística a los Patronos y Obreros del Valle del

# Para su hijo

## en su 1.ª Comunión

LIBROS

RECORDATORIOS

CRUCIFIJOS

CORDONES

REGALOS

# Librería Católica

## Generalísimo, 3. -- AVILA

### Milicia Universitaria

Instrucción Premilitar Superior

DISTRITO DE SALAMANCA

Vacunaciones antitíficas

A las cinco (5) de la tarde del sábado 14, serán revacunados todos los sargentos de Complemento y repetidores de primer curso de I. P. S., vayan o no al próximo Campamento; e igualmente les será puesta la primera dosis de dicha vacuna a los aspirantes que les corresponda iniciar la I. P. S., en el próximo junio con arreglo al cupo fijado.

La segunda dosis, les será aplicada a estos últimos el sábado, día 22, a la misma hora.

Todos los afectados se encontrarán en dichos días y hora, en el Cuartel del Regimiento de Infantería La Victoria número 28 de esta Plaza.

Tarjetas Militares de Identidad

En la reunión del sábado 7, que afectaba a todos los alféreces eventuales, fueron entregadas a los que le habían solicitado dicho documento con arreglo al nuevo modelo reglamentario, para su firma por los interesados y posterior legalización.

Todos los demás alféreces que posean actualmente Tarjeta Militar de Identidad, entregarán durante el presente mes en sobre cerrado y en esta Jefatura, duplicada fotografía de uniforme y 4,60 pesetas en metálico, a fin de serles solicitada la nueva tarjeta reglamentaria, haciendo constar en

rosamente la atención, por su actualidad, por su urgencia, y por que responde a una de las grandes preocupaciones de Pío XII, la justicia social.

Con un acierto insuperable, según nuestro humilde entender, la Comisión organizadora ha dedicado uno de los días de esta Asamblea Eucarística a los Patronos y Obreros del Valle del

Es la hora del apostolado social de todos los católicos, a banderas desplegadas y con medios eficientes para llegar a un resultado positivo y práctico; ya es bien conocida la doctrina social de la Iglesia; hay que llevarla con urgencia a la práctica. Por ello la Asamblea Eucarística del Valle del Tíetar ha dedicado un día a patronos y obreros, al apostolado social. El mundo no salvará por una efusión de sangre, sino por la justicia social y por una efusión de caridad; por eso la Asamblea Eucarística los lleva juntos al Sacramento de la caridad, para que se abracen como hermanos y juntos cooperen patronos y obreros a la práctica de la justicia y de la caridad, que es tanto como cooperar al bienestar de las clases menesterosas y en último término, a la prosperidad y a la grandeza de la Patria. Hé aquí un fruto precioso de la Asamblea Eucarística de Piedralaves.

Es la hora del apostolado social de todos los católicos, a banderas desplegadas y con medios eficientes para llegar a un resultado positivo y práctico; ya es bien conocida la doctrina social de la Iglesia; hay que llevarla con urgencia a la práctica. Por ello la Asamblea Eucarística del Valle del Tíetar ha dedicado un día a patronos y obreros, al apostolado social. El mundo no salvará por una efusión de sangre, sino por la justicia social y por una efusión de caridad; por eso la Asamblea Eucarística los lleva juntos al Sacramento de la caridad, para que se abracen como hermanos y juntos cooperen patronos y obreros a la práctica de la justicia y de la caridad, que es tanto como cooperar al bienestar de las clases menesterosas y en último término, a la prosperidad y a la grandeza de la Patria. Hé aquí un fruto precioso de la Asamblea Eucarística de Piedralaves.

Señores que se citan para asistir durante la presente semana:  
Sacerdote: Don Luis Jiménez Jiménez.

Señores: Don Cesáreo Jiménez, don Florentino Jiménez, don Enrique Jiménez Vaquero, don Lidio Jiménez, don Apolinario de Juan, don Hilario Jiménez, don Juan Jiménez Tercero, don Jesús Jiménez Hernández.

#### Donativos recibidos

Don David Sáez López, 16 litros de leche; un amante de los pobres, tres lomos; don Adrián Velasco, 8,70 pesetas; don Damián Sáez, de Fuentes de Año, 260; Cofradía de la Santa Vera Cruz para la comida extraordinaria del día 8, 150; don Julián Pérez Aguña, 5; doña Teresa García, 5 pesetas.

el sobre nombre y apellidos, Arma, Promoción a que pertenece y número de la Tarjeta antigua y autoridad por la que fué expedida. Salamanca, 4 de mayo de 1949. El comandante jefe. Firma ilegible.

Castor Robledo García  
Deán de la S. A. I. Catedral

SE VENDE balcón o corredor de hierro. Bajada a Sonsoles, número 9 principal.

SE VENDE casa en Avila. Informarán, Tras de Gracia, 14.

### TEJIDOS DE ALGODON

ALTAS FANTASIAS

SEDERIA

LANERIA

Hijo de Lorenzo Gómez  
ALEMANIA, 5.

## Vacunación antivaricélica en Avila (Capital)

La población de Avila, dando una verdadera prueba de civismo, atenta a sus deberes sanitarios y obediente a las consignas del excelentísimo señor gobernador civil de la provincia y de esta Jefatura, ha acudido con prontitud, absoluto orden y gran entusiasmo a los Centros designados para la vacunación antivariólica; gracias a lo cual, en quince días, y sin el menor incidente, se ha logrado desarrollar una campaña fácil para el público y para el personal médico y auxiliar que ha intervenido, que deja protegida contra la viruela a la casi totalidad del vecindario. La Jefatura Provincial de Sanidad, en nombre de las Autoridades superiores, y en el suyo propio, se complace en expresar su satisfacción y reconocimiento a todos.

Con el fin de hacer posible que las personas vacunadas en los últimos momentos del plazo reglamentario, puedan recoger, a los ocho días, el justificante definitivo, indispensable para el sellado de las Tarjetas de Abastecimiento, seguirán abiertos hasta el veinte del mes actual, todos los servicios establecidos, en los que se vacunará, también, a los que aún acudan, pero bien entendido que, como se hará ya fuera del plazo marcado en la Circular del 22 de abril último, tendrán que sufrir la pérdida de algún racionamiento semanal, a menos que se presenten en los días 11, 12 o 13, es decir, con tiempo suficiente

para poder recoger el justificante (una semana después) y sellar las Tarjetas dentro del límite señalado.

El día 20 del mes en curso, se dará por terminada la campaña. A partir de entonces, se impondrán las sanciones que procedan y se prohibirá en absoluto el despacho de artículos alimenticios racionados a las personas que no tengan selladas sus tarjetas de Abastecimiento; prohibición que continuará hasta que sean expedidas las nuevas colecciones de cupones, las cuales se entregarán únicamente a los individuos que hayan cumplido aquel requisito. No obstante, seguirán funcionando, durante el plazo que las circunstancias aconsejen, dos equipos: Uno en el Instituto Provincial de Sanidad, de seis a ocho de la tarde, y otro en el Instituto Nacional de Previsión, de once de la mañana a una de la tarde, a los que podrán acudir las personas aún no vacunadas.

Al suprimirse, el día 21, los servicios del Hospital Provincial, Cruz Roja, Grupo Escolar Cervantes y Ayuntamiento, pasará la documentación correspondiente al Instituto Provincial de Sanidad, donde se expedirán los justificantes de las vacunaciones practicadas en aquellos y que no hubieran sido retirados antes de dicha fecha.

Las vacunaciones con carácter particular, seguirán realizándose en la misma forma que hasta ahora.

El sellado de las tarjetas continuará en el Ayuntamiento, hasta nueva orden, de nueve de la mañana a una de la tarde.

El jefe provincial  
de Sanidad

### EL DR. COLLADO

suspende su consulta de enfermedades de la infancia hasta nuevo aviso.